

NGO

Kapolresta Magelang Ajak Orang Tua dan Masyarakat Bersama Cegah Kenakalan Remaja

Agung widodo - MAGELANG.NGO.WEB.ID

Dec 6, 2024 - 16:20



Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. mengajak masyarakat, khususnya para orang tua, untuk meningkatkan kepedulian terhadap keluarga, lingkungan, dan perilaku remaja dalam pergaulan sehari-hari. Pesan ini disampaikan dalam kegiatan Safari Kamtibmas yang digelar di Masjid Al Muqorobin, Dusun Kauman, Desa Grabag, Kabupaten Magelang, Jumat (06/12/2024).

MAGELANG- Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. mengajak masyarakat, khususnya para orang tua, untuk meningkatkan kepedulian terhadap keluarga, lingkungan, dan perilaku remaja dalam pergaulan sehari-hari. Pesan ini disampaikan dalam kegiatan Safari Kamtibmas yang digelar di Masjid Al Muqorobin, Dusun Kauman, Desa Grabag, Kabupaten Magelang, Jumat (06/12/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Kombes Pol Mustofa mengingatkan pentingnya peran orang tua dalam memantau aktivitas anak-anak, baik dalam belajar maupun pergaulan mereka. Ia menyoroti bahwa usia remaja merupakan fase yang rentan terhadap berbagai pengaruh negatif.

“Anak-anak remaja sangat mudah terpengaruh oleh lingkungan. Jika kita kurang peduli, mereka bisa terjerumus ke dalam pergaulan yang tidak sehat seperti tongkrongan malam hingga larut, mengonsumsi minuman keras, balap liar, bahkan tawuran. Pastikan anak-anak berada di rumah pada pukul 22.00 WIB,” tegasnya.

Kapolresta juga menekankan pentingnya kepedulian masyarakat terhadap lingkungan. Ia meminta warga bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) agar lingkungan tidak menjadi tempat peredaran miras atau tindakan kenakalan remaja lainnya.

“Kamtibmas bukan hanya tugas polisi. Setiap warga adalah polisi bagi keluarga dan lingkungannya. Jika ada indikasi potensi gangguan, jangan ragu melapor ke pihak kepolisian terdekat. Mari kita jadikan lingkungan kita aman, dimulai dari keluarga dan terus meluas ke masyarakat,” lanjut Kombes Pol Mustofa.

Kegiatan Safari Kamtibmas ini dihadiri sejumlah tokoh masyarakat, perwira Polresta Magelang, dan jamaah masjid setempat. Selain memberikan penyuluhan, pesan-pesan Kamtibmas juga disampaikan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat agar secara aktif menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

Kegiatan serupa juga dilakukan di beberapa wilayah lain. Di Masjid Baiturahman, Dusun Sidosari, Desa Pringombo, Kecamatan Tempuran, Safari Kamtibmas dipimpin Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si, melalui Kasat Pamobvit Kopol Joko Hero Agustiono, S.Pd., M.M. Sementara itu, Kabagops Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., memimpin kegiatan serupa di Masjid Ar Rohman, Dusun Gununglemah Tawang, Desa Gondowangi, Kecamatan Sawangan.

Dengan semangat gotong royong dan kepedulian bersama, Kapolresta Magelang optimis bahwa upaya pencegahan kenakalan remaja ini dapat mewujudkan lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan bebas dari gangguan Kamtibmas.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang